



Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Margareten stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretungen für die Bezirksvertretungssitzung am 11. Juni 2024 folgenden

## **ANTRAG**

### **Fassadenbegrünung für Margaretnr Gemeindebau**

Die amtsführende Stadträtin Kathrin Gaal als Eigentümerinvertreterin von Wiener Wohnen sowie die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, die Fassaden des Gemeindebaus Eduard Leisching-Hof zu begrünen.

#### **Begründung**

Anfang Mai hat Bezirksvorsteherin Janković eine amtliche Mitteilung ausgesendet, in der über die Erweiterung der Fassadenbegrünung des Amtshauses berichtet wurde. Wir begrüßen die Initiative und möchten diese Initiative auch auf andere öffentliche Gebäude ausweiten.

Der Eduard Leisching-Hof würde sich dafür gut eignen, da er in der Johannagasse liegt, in der bisher kein einziger Baum gepflanzt wurde. Im Sommer wird die Hitze dort immer erschlagender. Die Situation ist für Anrainer:innen belastend und darf durch die Gemeinde Wien nicht akzeptiert werden. Deshalb ist es notwendig das Projekt Fassadenbegrünung umzusetzen.

---

**BRin Valentina Darvishzadeh**

**BRin Theresa Schneckenreither**